Balón Cuadrado CDMX (sitio)

2024-06-05

Celebran freno a los Monreal en Cuauhtémoc

Autor: Redacción

Género: Nota Informativa

https://baloncuadrado.com/celebran-freno-a-los-monreal-en-cuauhtemoc/

Guillermo Juárez / CDMX Magacín

La diputada del PAN, por la demarcación territorial Cuauhtémoc, Frida Guillén celebró que Alessandra Rojo de la Vega será la próxima alcaldesa, y que le haya puesto un freno a Morena, el partido que venía gobernando dicha demarcación territorial desde el 2015.

"Estoy segura que con Alessandra Rojo de la Vega y su capacidad de trabajo, además de su pasión por el bien común, harán que nuestras vecinos y vecinos gocen de una mejor calidad de vida", expresó Guillen Ortiz.

La legisladora dijo que por fin, la Cuauhtémoc tendrá un gobierno de alternancia con una mujer que tiene trabajo social y un activismo constante a favor de las mujeres.

Subrayó que, en los últimos nueve años, la demarcación ha sido cuna de la negligencia y políticos que traicionan sus ideales, lo que ha causado que los vecinos desconfíen plenamente de las autoridades.

Dijo que se acabará la corrupción, ya no habrá extorsiones y la violencia será cuestión del pasado.

"Por muchos años se toleró a la mafia de despojos, del cobro de piso y servicios que no son de calidad; hoy, bajo un gobierno del PAN, PRI y PRD, es posible que haya un modelo de atención ciudadana más oportuno y capaz de resolver".

Pidió a la próxima alcaldesa, mantener su lucha por las mujeres de Cuauhtémoc y no dejarlas solas como fue Néstor, Monreal y Cuevas.

"Nosotros en la siguiente Legislatura vamos a trabajar con Rojo de la Vega de manera coordinada porque sabemos que será aliada y no nos traicionará. Sus gestores fueron las peores y Claudia Sheinbaum nunca miró por nosotras en Cuauhtémoc", concluyó.

Y anuncio lo siguiente: "Nosotros en la siguiente Legislatura vamos a trabajar con Rojo de la Vega de manera coordinada porque sabemos que será aliada y no nos traicionará".

El PREP del IECM concluyó este martes con el 99.3 de las actas computadas, y dio como resultado que Rojo de la Vega ganó la elección con 143 mil 70 votos, con 46.73% de las preferencias, mientras que Catalina Monreal candidata de Morena, registró 131 mil 341 sufragios, una diferencia de 11 mil 729 votos.